

Ferienspaß in Pullman City

ILE Teisnachtal lädt zur Ausflugsfahrt

22.07.2023 | Stand 21.07.2023, 21:58 Uhr

Teisnach. Einen gemeinsamen Ausflug nach Pullman City organisiert die ILE Teisnachtal für alle Kinder aus den Gemeinden Böbrach, Geiersthal, Patersdorf und Teisnach. Im Ferienprogramm der Gemeinden findet am Montag, 28. August, die erste gemeinsame Jugendfahrt statt. Teilnehmen können alle Kinder und Jugendlichen zwischen sechs und 14 Jahren.

In Eging am See erwartet die Kinder Comedy, Zauber-, Wild-West- und eine American History-Show mit Kutschen, Indianern, Cowboys und freilaufenden Bisons. Außerdem gibt es mehrere Hüpfburgen, einen Trapperlauf und den Kids Club, wo gebastelt und gemalt wird. Die Buskosten werden von den ILE-Gemeinden übernommen, für den Eintritt sind zehn Euro pro Teilnehmer zu bezahlen. Die Anmeldung ist ab sofort online unter www.ferienprogramm-teisnach.de möglich. Die Busplätze sind begrenzt.

Daneben gibt es viele weitere Ferienangebote in den jeweiligen Gemeinden. In diesen Tagen werden die Ferienprogramme in Böbrach, Geiersthal, Patersdorf und Teisnach veröffentlicht. Wie immer gilt: Wer zuerst kommt, ist ganz sicher dabei – daher schnell anmelden und auf erlebnisreiche Ferien freuen.

– vbb